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Mannschaften  

Am Samstag fand der erste Ligaspieltag des Jahres 

2022 statt. Die AK 50 Herren 1 trat im GC Münster-

Tinnen an, die AK 50 Herren 2 und die AK 50 Damen 

starteten die Saison auf unserer Anlage. 

Für die erste Mannschaft lief es in Münster-Tinnen 

leider nicht ideal, so dass am Ende der sechste Platz 

und ein Punkt für die Ligawertung erzielt wurden. Die 

zweite Mannschaft legte einen perfekten Start mit 

einem souveränen Heimsieg und der Ausbeute von 5 

Punkten hin. Unsere Damen konnten auf eigenem 

Platz den dritten Platz und 3 Punkte erreichen.  

 

Save the date 

In der nächsten Woche verschicken wir die Information für die PG Power golf Aktion am 

22.05.2022 und die Porsche-Präsentation am 11.06.2022. 

 

Ostervierer 

 

Nachdem die Golfsaison durch den Schneefall am ersten 

April etwas verzögert eingeläutet wurde, konnten beim 

ersten Newcomer und dem Ostervierer die ersten Turniere 

mit über 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmer die 

Golfsaison eröffnen. Einige Newcomer waren im Winter 

sehr fleißig und erzielten direkt eine Unterspielung der 

Vorgabe. Auch beim Ostervierer wurde gutes Golf geboten. 

Unschlagbar waren an diesem Tag Andre Meril und Jan 

Niemeier, die den ersten Platz Brutto belegten. 
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Mitgliederversammlung 

Letzten Donnerstag fand nach zwei Jahren Corona-Pause wieder eine Mitgliederversammlung in 

Präsenz statt. Insgesamt 32 Mitglieder sind der Einladung ins Clubhaus gefolgt. Der Vorstand 

erläuterte ausführlich die Jahresergebnisse und gab einen Ausblick auf die Saison 2022.  

Es war schön, wieder einmal persönlich in den gemeinsamen Dialog zu kommen.  

Die Präsentation und das Protokoll werden in Kürze zur Verfügung gestellt. 

Vor der MV fand die Versammlung der stillen Gesellschafter statt. Im Rahmen dieser Sitzung 

wurden Ernst-Ferdinand Zimner und Dr. Klaus Crasemann aus dem Beirat verabschiedet und 

Thomas Prüßmeier und Iris Struve als ihre Nachfolger gewählt. Wir bedanken uns bei Ferdi und 

Klaus für die lange und konstruktive Zusammenarbeit und wünschen Iris und Thomas alles Gute 

für die Arbeit im Beirat. 

 
 

Platzarbeiten ab Montag 

Ab Montag wird das erste Teilstück des Weges 

an Bahn 8 saniert. Wir bitten alle Golferinnen 

und Golfer um Rücksicht gegenüber der 

ausführenden Firma. 

Weiter werden am Dienstag die Fairways 

gestriegelt. Hier kann es zu kleineren 

Einschränkungen im Spielbetrieb kommen. 

 
 


